

Ist Fliegen teuer?

Die wohl wichtigste Frage, besonders am Anfang.

Die Antwort ist ein wenig komplizierter. Bei der Frage, ob Essen teuer ist, denken Sie vielleicht an ein solides, ausgewogenes Mittagessen - vielleicht auch an Lachs und Kaviar in einem 8-Gänge Menü. (Vergleichen Sie die Preise!!)

So ist es auch mit dem Fliegen: man kann in einem Verein lernen, ein wenig mehr Zeit dazu benötigen, dafür aber sehr preisgünstig fliegen - man kann auch bei einem kommerziellen Unternehmen die Lizenz recht schnell, allerdings weniger kostengünstig erwerben.

Der eigene Einsatz für den Verein lohnt sich auch hier (siehe Baustunden). Zudem sind die Preise für Jugendliche (Clubbeiträge, aber auch Fluggebühren) oft deutlich niedriger. Hinzu kommt, daß man ja Clubflugzeuge nutzen kann.

Schließlich entscheidet man über die Flugkosten auch selbst: man kann viel oder auch etwas weniger häufig fliegen - wie es das Sparschwein erlaubt